

JAKtuell: Der Newsletter der Justizakademie des Landes NRW stellt sich vor

JAKtuell ist mein Name. Ich bin neu auf dem Markt, erscheine in der Zukunft in loser Folge und möchte mich Ihnen vorstellen. Meine Aufgabe ist, Sie über aktuelle Entwicklungen, besondere Projekte, herausragende Ereignisse und übergreifende Initiativen im Bereich der Fortbildung zu informieren.

Ob das notwendig ist? Ja und Nein! Sicher bin ich ein weiteres Element in der großen Informationsflut. Ich möchte mich aber als Produkt der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Justizakademie ab- und herausheben, einen kleinen Wirbel bilden, der auffällt und aufmerksam macht.



In der Justizakademie sind Sie immer willkommen

Warum? Nun, man glaubt es kaum, auch die Aus- und Fortbildung ist ständig in Bewegung. Es gibt Veränderungen, Neuerungen und Entwicklungen, die die Justizakademie selbst und ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter betreffen und die auch alle die betreffen, die auf Fortbildung angewiesen sind und sich für die Fortbildung interessieren. Darüber hinaus möchte ich Reklame machen und weitere Fortbildungsinteressierte gewinnen.

Ich werde nicht regelmäßig erscheinen, sondern nur und immer dann, wenn ich etwas mitzuteilen habe. Ich arbeite sehr eng mit Justiz-Online zusammen und man kann mich abonnieren. Dann erscheine ich immer auf Ihrer Seite, wenn es etwas Neues und Interessantes gibt. Ich würde mich auch freuen, wenn Sie mir Fragen stellen. Ich werde mich bemühen, sie zeitnah zu beantworten.

» Wir kümmern uns um Ihre Fortbildung!

Die Justizakademie des Landes Nordrhein-Westfalen – Gustav-Heinemann-Haus in Recklinghausen wurde 1988 aus der Taufe gehoben. Ihre Aufgabe ist die Planung, Organisation und Durchführung der Fortbildung für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Justiz des Landes. Hierzu gehören die Fachfortbildung, Veranstaltungsangebote für Führungskräfte sowie solche zur strukturellen Erneuerung der Justiz, IT - Fortbildung und auch Seminare im Bereich der Ausbildung.

Die Anregungen hierzu bekommen wir aus dem Justizministerium und im Rahmen der jährlichen Bedarfsanalyse von den Mittelbehörden und Obergerichten sowie zu besonderen Themenschwerpunkten von Fachgruppen. Die Justizakademie versteht sich als Dienstleister: Bedarfsgerechte, aktuelle und fachlich anspruchsvolle Fortbildung unterstützt die Beschäftigten in der Justiz des Landes bei der Wahrnehmung ihrer vielfältigen Aufgaben.

» Kurzinfo zum Thema

Körpersprache und Rhetorik im Justizvollzug

09. bis 10.06.2011

Körperhaltung, Gestik, Mimik und Stimme haben erheblichen Einfluss auf unsere Außenwirkung.

Die Veranstaltung vermittelt den Teilnehmerinnen und Teilnehmern neue Erkenntnisse durch das Beobachten und Auswerten von Alltagssituationen. Sie haben Gelegenheit, Situationen – insbesondere aus ihrem Arbeitsalltag – zu schildern und Lösungsmöglichkeiten zu erarbeiten. Typische Verhaltensweisen werden so mit "anderen Augen" betrachtet.

[Weitere Informationen](#)

Telefontraining online

Für den ersten Eindruck gibt es keine zweite Chance – auch nicht am Telefon. Auf der Bildungsplattform der Justizakademie kann online die Kommunikation am Telefon trainiert werden. Das Training von "Konrad Koach" ist nicht nur professionell gemacht, sondern macht auch noch Spaß!

[Hier](#) geht's zum Online-Training!

» Erfahren Sie mehr »

Spracherkennung - Trainings- und Entwicklungsraum in der JAK

Mit Sprachsteuerung und der Spracherkennung wird ein neues Kapitel in der modernen Informationstechnik, insbesondere im Zusammenwirken zwischen Mensch und Maschine aufgeschlagen. Unsere Stimme sagt dem Computer - ohne Maus und Tastatur - was wir von ihm wünschen. Künftig sollen unsere Dokumente nach Diktat nicht mehr mühsam per Hand Buchstabe für Buchstabe erstellt werden. Die Entwicklung dieser Technik hat mittlerweile einen hohen Stand erreicht und macht große Fortschritte. In der Justizakademie gibt es in Kürze eintägige Schulungsangebote. Ferner werden Multiplikatorinnen und Multiplikatoren ausgebildet.

» Ihre Kompetenz – Unsere Aufgabe

Neun Fortbildungsdezernentinnen und Fortbildungsdezernenten sind für die inhaltliche Gestaltung der unterschiedlichsten Angebote verantwortlich. Sie stehen auch allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in der Justiz des Landes als Fach- und Fortbildungsberater zur Verfügung.